



Publié sur *L'Est Eclair* (<http://www.lest-eclair.fr>)

[Accueil](#) > 7e victoire consécutive au Challenge national e-kart

## 7e victoire consécutive au Challenge national e-kart

Par *Anonyme*

Créé le 13/06/2012 08:52

Le challenge était organisé à Vierzon du 24 au 28 mai, dans le cadre du Festival de la robotique et du kart électrique.

Cette compétition réunit des engins non consommateurs d'énergie fossile, non bruyants et non générateurs de gaz à effet de serre. Particulièrement économiques tout en étant très performants (180 km/h), ils préfigurent ce que seront, dans un proche avenir, nos véhicules de tous les jours.

Cette année, pour faire face à la concurrence, l'IUT troyen avait décidé d'engager un troisième kart, équipé pour la première fois de batteries lithium. Mais suite à un problème de livraison, il a fallu se rabattre la veille du départ sur des batteries au plomb. Ce nouveau kart n'ayant jamais roulé, toute l'imagination et le talent de l'équipe ont dû être mis en œuvre pour obtenir, cette année encore, les meilleurs résultats.

34 karts étaient en lice et se sont mesurés sur 4 épreuves : accélération sur 50 m, vitesse masculine et féminine, et endurance pendant quatre heures.

Les karts troyens sont montés sur les trois premières marches du podium de l'épreuve reine, celle de vitesse, en explosant le record de la piste. Le trio s'est ensuite adjugé la deuxième place dans la course d'endurance par équipe, puis les troisième, quatrième et sixième places de l'épreuve d'accélération, devancés de justesse par deux engins plus légers avec leurs batteries lithium. À l'épreuve réservée à la gent féminine, la Troyenne a réalisé le meilleur temps de la première manche, puis le deuxième de la finale.

Sur les quatre épreuves sportives, les karts troyens ont obtenu 3 médailles d'or, 4 d'argent et une de bronze.

Les équipes se confrontaient également dans des épreuves de présentations techniques et pédagogiques, avec là aussi d'excellents résultats pour les Troyens : meilleur variateur de vitesse, meilleure électronique de télémétrie et meilleure expertise dans le domaine du kart. Au final, le bilan est encore une fois remarquable : l'équipe troyenne remporte ce challenge e-kart 2012, arrivant pour la septième année consécutive en tête du classement général.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Le mardi 19 juin, l'équipe « e-kart Troyes » participera à l'émission « Coup de jeune » sur Canal 32

**Visuel 1:**



**URL source:** <http://www.lest-eclair.fr/article/culture-et-loisirs/7e-victoire-consecutive-au-challenge-national-e-kart>